

Wetzlar: Stärkung der Zusammenarbeit zwischen Berufsschule und Ausbildungskanzleien



Im Bild v. l.: Herr Schneider, StB bei Schneider & Kissel Steuerberatung GmbH & Co. KG in Wetzlar und Ausbildungsberater der Kammer; Frau Resch, StBin bei BBR Bourcarde Bernhardt Ruppricht & Partner mbB in Wetzlar und Ausbildungsberaterin der Kammer; Herr Huttel, StB KHP Koch Huttel PartmbB in Herborn; Frau Jansen, Studienrätin; Herr Müller, Studiendirektor

Die StBK Hessen verfolgt nachdrücklich das Ziel, die Zusammenarbeit zwischen Berufsschulen und Ausbildungskanzleien zu stärken. Hierdurch soll die Ausbildung der Steuerfachangestellten an beiden Lernorten besser abgestimmt stattfinden, Lernprobleme der Auszubildenden frühzeitig erkannt und gemeinsam behoben werden und so die Qualität

der Ausbildung insgesamt heben. Die Theodor-Heuss-Schule in Wetzlar ist Pilotschule für dieses Projekt der StBK Hessen. In einem gemeinsamen Treffen mit Schule und Ausbildungskanzleien vor Ort, bei dem auch die StBK Hessen und ihre Ausbildungsberater/innen eingebunden waren, wurde ein gemeinsamer Fahrplan und konkrete Maßnahmen für die Realisierung der Lernortkooperation erarbeitet. Auftakt war nun ein Einführungstag für die neuen Auszubildenden. Engagierte Steuerberater und Ausbildungsberater haben hier gemeinsam mit der Berufsschule diesen Workshop gestaltet, um den Auszubildenden den Einstieg in die Ausbildung zu vereinfachen und damit sie schneller und leichter Orientierung im Betrieb finden. Im Fokus standen Abläufe im Kanzleialltag, Tipps für die Praxis ("Knigge" im Umgang mit Mandanten und Kollegen), berufliche Perspektiven und die Bedeutung der Digitalisierung im Berufsalltag.

Vielen Dank allen Beteiligten!

Sie möchten mehr zu dem Projekt wissen und als Ausbildungskanzlei aktiv daran mitwirken?
Ansprechpartnerin: **Julia Marquardt**



Kontakt

Julia Marquardt
Tel.: 069 153002-22
E-Mail senden
